

Informationen zu den Landausflügen – Douro-Flusskreuzfahrten

1AVista Reisen in Kooperation mit CroisiEurope

Landausflüge sind eine wertvolle Ergänzung Ihrer Flusskreuzfahrt und bieten die Möglichkeit, die Region, ihre Kultur und Geschichte noch intensiver zu erleben. Im Anschluss finden Sie eine Übersicht aller angebotenen Ausflüge entlang des Douro.

Wichtige Hinweise zur Buchung

- Vor Reisebeginn gebuchte Ausflüge unterliegen im Falle einer Reigestornierung den entsprechenden Stornogebühren.
- Nach Reisebeginn sind Ausflüge nicht mehr stornierbar, veränderbar oder erstattungsfähig.

Die Buchung der Ausflüge ist möglich:

- direkt bei Reisebuchung
- nachträglich per E-Mail an: info@1avista.de
- oder telefonisch unter: **0221 – 99 800 800**

Bitte beachten Sie: An Bord gelten höhere Ausflugspreise.

Durchführung & Sprachen

Die Ausflüge werden durch unseren Partner CroisiEurope durchgeführt und von 1AVista Reisen vermittelt. Sie finden in mehreren Sprachen statt – auch auf Deutsch, sofern die Mindestteilnehmerzahl von 20 Personen erreicht wird.

Mobilitätshinweis

Die angebotenen Programme sind für Gäste mit eingeschränkter Mobilität nur bedingt geeignet. Es wird vorausgesetzt, dass Teilnehmende eigenständig ein- und aussteigen sowie gegebenenfalls längere Wege zu Fuß zurücklegen können.

Porto bei Nacht (ca. 1 Stunde)**28 €**

Entdecken Sie Porto bei Nacht. Genießen Sie die Schönheit einer der ältesten Städte Europas, Weltkulturerbe der UNESCO, während einer Panoramafahrt mit dem Bus. Wunderschön an der Mündung des "Rio Douro" gelegen, erstreckt sich die "Granitstadt" in engen Gassen zwischen den Hügeln und dem sich schlängelnden Fluss. Sie besuchen den Bahnhof São Bento, der für seine berühmten „Azulejos“, Mosaik aus bunt bemalten Keramikfliesen, bekannt ist. Diese Fliesen bilden große Fresken, die die Vergangenheit der Stadt erzählen oder sie stellen traditionelle Szenen des Lebens in Portugal dar.

Porto – Porto & Besuch Azulejo-Werkstatt (ca. 4 Stunden)**63 €**

Sie fahren mit dem Bus ins Stadtzentrum von Porto, der zweitgrößten Stadt Portugals und besichtigen die Kirche St. Francis, die nur wenige Schritte vom Ufer des Douro entfernt liegt und eines der symbolträchtigsten religiösen Gebäude Portos ist. Weiter geht die Fahrt zum Börsenpalast, gebaut im 19. Jahrhundert im Herzen des historischen Zentrums der Stadt, wo Sie dieses geschichtsträchtige Wunderwerk neoklassizistischer Architektur entdecken. Anschließend besuchen Sie eine Azulejo-Werkstatt. Die wunderschönen Azulejo-Fliesen, die Sie in Porto und ganz Portugal sehen können, sind das Ergebnis einer Kunstform, die eine lange Geschichte im Land hat und während der arabischen Besetzung der Iberischen Halbinsel begann. Die Fliesen und Mosaik sind bemalt mit botanischen, tierischen und historischen Motiven und verziert in Blau- und Weißtönen. Eine einzigartige Gelegenheit, diese uralte Kunst zu entdecken.

Peso de Régua – Douro-Museum & Schloss Mateus (ca. 4 Stunden)**67 €**

Sie gehen zu Fuß zum Douro-Museum, das am Ufer des Flusses liegt. Es hat Tradition und Moderne vereint und bietet einen Einblick in die spannende Geschichte des Douro und die Methoden der Weinherstellung in dieser schönen Region. Anschließend bringt Sie ein Bus zum Schloss Mateus, ein wunderschönes Barockgebäude aus dem 18. Jh. Es ist eines der schönsten und erstaunlichsten Herrenhäuser in Nordportugal und befindet sich im Besitz der Familie von Albuquerque. Das Haus ist mit seiner Mischung aus weißen Wänden und portugiesischem Granit im Rokoko-Stil sehr beeindruckend. Genießen Sie einen Spaziergang durch den wunderschönen Garten mit Buchsbaum- und Hainbuchenbeeten, die einen „grünen Tunnel“ bilden. Ihr Bus bringt Sie nach Pinhão, wo Sie zurück an Bord gehen.

Salamanca (ca. 11 Stunden (inkl. Mittagessen))**86 €**

Mit dem Bus fahren Sie nach Salamanca, wo Ihr Stadtführer Sie bereits erwartet. Gemeinsam werden Sie einen Stadtrundgang durch Salamanca unternehmen und die Stadt näher kennen lernen. 1988 wurde die Altstadt von Salamanca von der UNESCO zum Weltkulturerbe benannt. Seit dieser Auszeichnung erfreut sich die Stadt wachsender Bekanntheit. Sie werden die Kathedrale, die geprägt ist von verschiedenen Epochen wie Gotik und Renaissance, besichtigen. Anschließend besuchen Sie die Universität von Salamanca, die im Jahre 1218 eröffnet wurde und damit eine der ältesten Universitäten der Welt ist. Die Fassade des Hochschulgebäudes gilt als Meisterwerk des plateresken Stils. Unter anderem ein Frosch auf einem Totenschädel (das Symbol der Ausschweifungen des Lebens, die nach dem Tod gesühnt werden – eine Mahnung an die lebenslustigen Studenten). Nicht leicht ist es, diese Skulptur in der Fülle der anderen Verzierungen auszumachen. Bewundern Sie die Bibliothek, deren Regale voll von Handschriften und früheren Veröffentlichungen aus dem 19. Jh. sind.

Das Mittagessen nehmen Sie in einem Restaurant ein. Danach haben Sie Zeit zur freien Verfügung in Salamanca.

Pinhão & Weinprobe (ca. 4 Stunden)**50 €**

Mit dem Bus fahren Sie entlang der Weinstraße von Porto. Hier wurde bereits im Römischen Reich Wein angebaut. Die kurvenreiche Straße führt Sie durch landschaftlich reizvolle Hänge, zwischen denen der Douro tief im Tal entlang fließt. Weiterfahrt nach Pinhão, wo Sie in einer „Quinta“ (Weinkeller) den berühmten Wein verkosten. Anschließend besuchen Sie den Bahnhof von Pinhão, eine historische Stätte des Douro-Tals, der für seine wunderschönen Azulejo-Fresken bekannt ist.

Lamego – Ausflug Lamego (ca. 4 Stunden)**54 €**

Mit dem Bus geht es nach Lamego. Sie unternehmen eine geführte Tour mit dem Bus und zu Fuß ins Zentrum der Stadt. Lamego ist eine nette kleine Bischofs- und Handelsstadt. Entdecken Sie die Wallfahrtskirche Nossa Senhora dos Remedios. Sie erreichen dieses beeindruckende Gebäude über eine mit blauen Keramikfliesen geschmückte Barocktreppe mit ca. 700 Stufen. Genießen Sie den Ausblick.

Guimarães – Ausflug Guimarães (ca. 4 Stunden)**48 €**

Mit dem Bus geht es zur bezaubernden Stadt Guimarães die aufgrund ihrer Geschichte als „Wiege der Nation“ bezeichnet wird und die Sie bei einem Rundgang erkunden. Sie haben die Möglichkeit am Hauptplatz der Stadt das wichtigste religiöse Monument von außen zu besichtigen, die Kollegiatkirche „Nossa Senhora da Oliveira“. Anschließend besuchen Sie den Palast der Herzöge von Bragança, der im 16. Jh. nach französischem Vorbild erbaut wurde. Das Bauwerk zählt zu den prächtigsten Adelssitzen des 15. Jahrhunderts.